
Martin Bader
Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Februar 2015, 09:37

Sein AR Chef hat doch schon erklärt, dass er mit seiner Aufgabe bei einem mittelmäßigen
Zweitligaverein völlig überfordert ist. Das würd doch nicht besser, wenn daraus ein schlechter
Erstligist wird.
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